

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. niem

Lunes 09.09.2019

Viaje apostólico de Su Santidad Francisco a Mozambique, Madagascar y Mauricio (4-10 de septiembre de 2019) - Ceremonia de despedida de Mauricio en el aeropuerto de Port Louis y telegramas a los Jefes de Estado

Ceremonia de despedida de Mauricio en el aeropuerto de Port Louis y telegramas a los Jefes de Estado

A las 18.45 (16.45 hora de Roma), la ceremonia de salida de Mauricio tuvo lugar en el aeropuerto de Port Louis.

A su llegada al aeropuerto, el Santo Padre Francisco fue recibido por el Primer Ministro, Sr. Pravind Kumar Jugnauth. Después de cruzar la Guardia de Honor, el Papa subió a bordo de un Air Mauritius A330 para regresar a Madagascar.

El avión que transportaba al Santo Padre, salió del aeropuerto de Port Louis a las 19,15 hora local (17,15 hora de Roma) y aterrizó en el aeropuerto de Antananarivo a las 20,10 hora local (19,10 hora de Roma).

El Papa regresó en automóvil a la Nunciatura Apostólica de Antananarivo.

Telegrama al Presidente ad interim de la República de Mauricio

Inmediatamente después de su partida de Port Louis, el Santo Padre Francisco envió el siguiente mensaje telegráfico al presidente ad interim de la República de Mauricio, Sr. Barlen Vyapoory:

A SU EXCELENCIA PARAMASIVUM PILLAY VYAPOORY
PRESIDENTE AD INTERIM DE LA REPÚBLICA DE MAURICIO
PORT LOUIS

AL DEJAR MAURICIO PARA REGRESAR A ROMA, RENOVÓ MI PROFUNDA GRATITUD A SU EXCELENCIA, AL GOBIERNO Y AL PUEBLO DE MAURICIO POR SU CÁLIDA BIENVENIDA Y SU GENEROSA HOSPITALIDAD. INVOCANDO ABUNDANTES BENDICIONES DIVINAS SOBRE TODOS VOSOTROS OS ASEGURO MIS ORACIONES FERVIENTES POR LA PAZ Y LA ARMONÍA EN LA NACIÓN.

FRANCISCO PP.

Telegrama al Presidente de la República Francesa

Al sobrevolar la Isla de La Reunión, departamento francés en el Océano Índico, el Santo Padre envió el siguiente mensaje al Presidente de la República Francesa, Emmanuel Macron:

A SU EXCELENCIA EMMANUEL MACRON
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA FRANCESA
PARIS

CUANDO DURANTE MI VIAJE APOSTÓLICO SOBREVUELO REUNIÓN, ENVÍO CORDIALES SALUDOS A SU EXCELENCIA YA SUS COMPATRIOTAS, Y DE BUEN GRADO INVOCO LAS DIVINAS BENDICIONES DE PAZ Y ALEGRÍA PARA REUNIÓN.
FRANCISCO PP.
